

## Alba Ed-Dounia y Manuel de Segura recuperaron la música de Pedrito Rico en ADOC

28/12/2024



El Auditorio ADOC recordó anoche al cantante eldense más reconocido en el panorama internacional, Pedrito Rico. Cientos de personas acudieron al lugar para disfrutar de su música interpretada por los artistas Alba Ed-Dounia y Manuel de Segura, mientras que la parte instrumental corrió a cargo de Idejazz Big Band y Pablo Jiménez al piano. Al acto acudieron los sobrinos de Pedrito Rico, Luis Verdú y Carlos González.

El evento presentado por **Olga Sanchiz** comenzó con un documental, realizado por Edu Gras y Carlos G. Ortuño, que plasmaba un recorrido por la vida tanto personal

como profesional de Pedrito Rico, pasando por sus inicios en Elda hasta acabar siendo un referente de la copla en latinoamérica, sobre todo en Argentina.

Antes de que la música comenzase a sonar sobre el escenario el presidente de ADOC, Francis Valero, recordó que "cuando Niceto Alcalá Zamora visitó nuestra ciudad nacía Pedrito Rico, el 7 de septiembre de 1932. Rico ha sido profeta en su tierra, pero le faltaba un reconocimiento de su pueblo porque una de las cosas que más le importaba a Pedrito Rico era presumir de su pueblo".



Alba Ed-Dounia interpretó diferentes canciones | Nando Verdú.

Manuel de Segura fue el primero en tomar el escenario dejando a los 500 asistentes sin palabras a la vez que bailaba y cantaba algunas de las canciones que Pedrito Rico interpretó durante su carrera profesional. Después de cuatro temas llegó el turno de la eldense Alba Ed-Dounia quien provocó que una parte del público se levantase de sus asientos para aplaudir su interpretación.

El encargado de adaptar la música tanto para Ed-Dounia como para de Segura fue el eldense **Sergio Rico.** 

Valero señaló a los asistentes que más adelante anunciarán una fecha para volver a disfrutar del documental sobre la vida de Pedrito Rico y hacer un coloquio con las personas que lo conocieron.

